

Protokolleintrag vom 06.06.2001

2001/310

Von Luzi Rüegg (SVP) und Ruth Anhorn (SVP) ist am 6.6.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Frühjahrseröffnung der städtischen Tennisanlagen von jeweils Ostersonntag auf Ostermontag verschoben werden kann.

Begründung:

Wenn die Witterung es zulässt, wird die Tennissaison am Ostersonntag eröffnet. Ostermontag sind die Tennisplätze dann wieder geschlossen.

Dieser eine Tag ist immer mit grossem Aufwand verbunden, das Personal muss auf Piquet bereit stehen, usw.